



7 Pièces

340 m²

Réf. 1321VM

2 495 000 €

Aix-en-Provence

Maison à vendre (13100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'AGENCE BEC CAPRON IMMOBILIER spécialiste de l'immobilier de charme et de luxe à Aix en Provence vous propose à l'achat, aux portes d'Aix-en-Provence, à Puyricard, cette spacieuse maison contemporaine de 340 m² sur un terrain arboré et clôturé de 3526 m². Luxueuse et écologique, cette propriété offre un couloir de nage chauffé de 25 m, un jacuzzi, un brasero, une cuisine d'été et un terrain de boules. La maison est équipée de matériaux de grande qualité et d'une domotique avancée. Très lumineuse grâce à ses baies vitrées à galandage, elle s'ouvre harmonieusement sur l'extérieur. L'intérieur, ...

THE BEC CAPRON IMMOBILIER AGENCE offers you, on the outskirts of Aix-en-Provence, in Puyricard, this spacious contemporary house of 340 m² on wooded and fenced land of 3526 m². Luxurious and ecological, this property offers a 25 m heated swimming lane, a jacuzzi, a brazier, a summer kitchen and a bowling green. The house is equipped with high quality materials and advanced home automation. Very bright thanks to its bay windows, it opens harmoniously to the outside. The interior, custom-designed with sophisticated lighting, consists of an entrance hall with a solid wood door with contemporary ...

BEC CAPRON IMMOBILIER

37 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

